

BOLETIN INFORMATIVO ENERO

Resumen de acciones



Por la Licda. Verolis Yanet Batista

ALCALDE SUPERVISA OBRA EN YABACOA

El alcalde, ingeniero Yunion Torres, supervisa construcción de las obras de la comunidad de Yabcoa

DAN A CONOCER PLAN SOBRE SEGURIDAD VIAL

Autoridades municipales y el Instituto de Transporte Terrestre dan a conocer plan sobre seguridad vial

RESUMEN DE ACCIONES

Este boletín se realiza para conectar con los moradores del municipio y mantener una cercanía mediante informaciones de valor que a ellos les interesa.

Inauguración

El ingeniero Yunion Torres y el Concejo de Regidores dejaron inaugurada la reubicación de la Toma de agua en la comunidad de Pedregal.





Alcalde agotó una agenda de trabajo comunitario, donde procura escuchar de forma directa, en voces propias las necesidades de los moradores de distintas comunidades.

En esta ocasión sostuvo un fructuoso encuentro con las juntas de Vecino de Corocito, cienaguita y mata de Cadillo.

@verolisyanet





EL INGENIERO TORRES SUPERVISA OBRAS

El ingeniero, Yunior Torres, supervisa obras en construcción en las comunidades de Llano del Higo y La Colonia Agrícola. El propósito del Alcalde es verificar el avance de las mismas y corroborar la calidad en la construcción de estas obras que favorecen el desarrollo de los comunitarios.

Ampliar ésta y otra información: @alcaldíajarabacoa

El alcalde ingeniero Yunior Torres, supervisa obras en construcción que se realizan en la comunidad de Yabacoa. En fase de terminación están las obras del Salón Comunal y el Acueducto.



GESTIÓN 2020-2024 trabajando sin descanso por el bienestar de los comunitarios.



Alcalde municipal inaugura la reubicación de la toma de agua del acueducto en la comunidad de pedregal.

En el acto estuvieron presentes los regidores; José Agustín Hernández, Alfredo Abréu, Emilio Abreu, Roberto Ureña y Yuly Tavarez Peñaló

@verolisyanet





Buscan soluciones a situación de contaminación sónica en la comunidad de la Joya

La Unidad de Gestión Ambiental del ayuntamiento municipal de Jarabacoa se trasladó en compañía del Mayor Rodríguez, supervisor zonal de la Policía Nacional a la comunidad de la Joya en el sector la quebrada, luego de haber recibido denuncias por parte de comunitarios concernientes a contaminación sónica.

[@verolisyanet](#)